

ZOOM SUR L'ADIC

Rencontre avec...



...Arnaud Colin, président de l'Association pour le Développement Inter-entreprises de la région de Châteaubriant (ADIC) et co-gérant de l'entreprise l'Encre sur Châteaubriant. Lieu d'échanges et de travail, l'ADIC réunit de nombreuses entreprises ouvertes sur leur environnement et résolument tournées vers les nouveaux enjeux économiques.

L'ADIC est un regroupement d'entreprises, de dirigeants et de salariés qui donnent de leur temps bénévolement pour mener des projets visant à développer notre territoire. Au 1^{er} trimestre de l'année 2021, l'association a mené une action pour la valorisation du savoir-faire des entreprises locales. En juin dernier, le jeu « Les pépites de l'ADIC » était destiné au grand public. Il y a parfois une méconnaissance des entreprises et des savoir-faire locaux par les scolaires, mais aussi chez les habitants du territoire : il est important de donner de la visibilité au savoir-faire de nos entreprises, indique Arnaud Colin.

Pour l'année 2022, l'ADIC travaillera sur la promotion des différents métiers exercés dans les entreprises locales, pour montrer aux jeunes et aux habitants qu'il n'est pas forcément nécessaire d'aller ailleurs pour travailler.

Nous nous devons d'embrasser des sujets qui dépassent le seul champ de l'entreprise et de son rôle purement économique : c'est sur ces points que l'ADIC trouve son sens.

En effet, au-delà de communiquer sur les besoins propres à chaque entreprise en terme de recrutement, on doit parler d'attractivité, que ce soit par le sport ou l'offre de logements.

Ici, on a de la chance de bien nous connaître. C'est un atout pour développer des projets avec le soutien d'une collectivité qui est à l'écoute et proche des entreprises du territoire.

Arnaud Colin, président de l'ADIC

L'ADIC, un partenaire des projets de développement du territoire

L'ADIC coopère à de nombreux projets portés par la Communauté de Communes Châteaubriant-Derval tels que celui de la formation BTS Industrie qui ouvrira en 2022 au lycée Môquet Lenoir. L'ADIC a répondu présent et a pris part également au projet de création du Campus Connecté. De la même façon, l'association est partenaire de l'ouverture de l'école de production en septembre prochain sur l'ancien site Acier Plus.

Le développement économique du territoire est l'affaire de tous

Aujourd'hui, l'ADIC travaille plus particulièrement sur l'intégration du sport dans les entreprises. Un projet en réflexion mené avec l'OMS (l'Office Municipal des Sports). On souhaite développer les liens entre les associations sportives et le monde de l'entreprise. L'association souhaite faire bénéficier aux salariés d'une offre sportive un peu différente de ce que propose un club : cela peut être la pratique d'un sport le midi, sous format loisirs-détente et pas forcément compétition.

Pour être attractives, il est important que les entreprises sortent de leur environnement et s'intéressent à des thématiques telles que le logement, le sport et la formation des salariés.

Je crois au développement et aux potentiels du territoire. Parfois, on surprend nos homologues lors de rencontres départementales ou régionales quand on parle de nos projets. Certains se demandent comment ont fait ! On répond : le réseau, les échanges ... on y croit tous ! Et pour que l'on soit attractifs on défend toutes les idées nouvelles pour donner l'envie de venir et aussi l'envie de rester : la fibre, les voies de communication ou bien encore le sport. Dans notre association, la recette est simple : on a des idées, on s'unit et on échange.

Arnaud Colin, président de l'ADIC

120 entreprises membres de l'ADIC, soit 4 250 salariés

Toutes les entreprises sont bienvenues et peuvent adhérer à l'ADIC, il n'y a pas de minimum requis. "Qu'on soit 300 employés ou 2, on a bien souvent les mêmes difficultés !" conclut Arnaud Colin.



Lors de l'événement Destination Avenir(s), Arnaud Colin était présent au Forum formations pour échanger avec les visiteurs